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Notre consécration 
pour le témoignage du Seigneur  

Réveillez-vous! Levez-vous! Bâtissez!  

 I. Nous atteignons le but par la foi 
Quand le Seigneur parle aux Eglises dans Apocalypse 1 à 3, sa parole est solennelle; c'est une 

parole qui presse. La Parole est une épée à double tranchant! Je ne sais pas comment tu te sens 
devant une épée. Cette Parole doit agir en nous quand nous l'entendons. Avec quelle attente êtes-
vous venus? Nous attendons beaucoup du Seigneur! Le Seigneur presse, les temps sont maintenant 
mûrs. 

Nous devrions utiliser cette conférence pour recevoir la parole du Seigneur et purifier nos cœurs, 
nous donner au Seigneur. Il faut que le Seigneur puisse opérer en nous et nous amener au but. Si je 
suis un chrétien sans but, tout est en vain. Je peux faire des choses qui me paraissent bonnes et 
penser qu'elles plaisent au Seigneur; mais me conduisent-elles au but, accomplissent-elles la volonté 
de Dieu? Nous devons nous orienter vers le but que le Seigneur nous a montré très clairement 
durant ces dernières années. Consacrons le temps que nous avons devant nous au Seigneur et 
demandons-lui de nous sauver de toutes les distractions. Alors le Seigneur pourra utiliser ces 
quelques jours pour œuvrer en nous. Sinon, à quoi bon la conférence? Si nous venons dans 
l'intention d'entendre une parole intéressante, nous n'avons pas besoin de cette conférence, c'est que 
la Parole du Seigneur œuvre en nous et nous amène au but.  

Hébreux 12:1-2 est le début de notre expérience dans la course: « Nous donc aussi, puisque nous 
sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous 
enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant 
les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était 
réservée, a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu ». 
L'Epître aux Hébreux parle beaucoup d'endurance et de persévérance. Avec le temps, il se peut que 
notre vigilance diminue ou que nous nous fatiguions. Nous avons besoin de persévérance. Nous 
avons besoin que le Seigneur nous réveille! Pour courir durant de nombreuses années il nous faut de 
l'endurance. Si, comme chrétien, je ne cours pas, j'ai manqué quelque chose. Bien sûr, il est 
nécessaire que je connaisse le but! Colossiens 1:12-14 nous parle d'un transfert d'un royaume à 
l'autre, hors des ténèbres dans le royaume de son Fils bien-aimé. Deuxièmement, si nous courons, 
nous avons besoin du salut de notre âme (1 Pie. 1:9).  

« Occupe-toi de ces choses, donne-toi tout entier à elles, afin que tes progrès soient évidents 
pour tous » (1 Tim. 4:15). Il ne faut pas que nous revenions en arrière, nous devons faire des 
progrès. Ce verset nous appelle à être attentifs à notre état: est-ce que je cours aujourd'hui mieux 
qu'autrefois? Est-ce que je fais des progrès? Nous devrions tous nous poser cette question devant le 
Seigneur. Si notre âme est de plus en plus sauvée, si nous grandissons, ces progrès doivent être 
visibles, évidents. Est-ce que mon cœur brûle toujours pour le Seigneur, comme au début? Au 
début, c'est souvent très facile: tu vois le Seigneur, son dessein, l'Eglise, tu es enthousiaste. Avec le 
temps, avec les années, notre cœur tend à se tourner vers d'autres choses. Est-ce que mon cœur 
brûle plus qu'au début? Ai-je fait des progrès? Est-ce que je suis habitué à la vie de l'Eglise, est-ce 
que je ne viens plus aux réunions que par habitude? Cependant, posez-vous ces questions devant le 
Seigneur, en lui disant: « Seigneur, donne-moi ta lumière! » Sinon, c'est le diable qui va vous 
répondre, et ce n'est pas bon. « Seigneur, est-ce que j'ai fait des progrès? Est-ce que je suis toujours 
dans la course? Est-ce que je suis en train de faire un détour? »  

Si nous faisons des progrès, si le Seigneur peut sauver notre âme, alors nous sommes aussi 
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disponibles pour l'édification. Le Seigneur veut bâtir son Eglise, il l'a dit (Mat. 16:18). Nous ne 
pouvons pas bâtir l'Eglise avec notre vieux moi. Ce n'est possible qu'avec le Seigneur lui-même. 
C'est ainsi que se prépare l'Epouse de l'Agneau, l'Epouse du Seigneur. Le temps a passé, le Seigneur 
presse! On le voit par exemple par la restauration de l'État d'Israël qui était quelque chose 
d'incroyable, d'impossible, après tant d'années. Je ne veux pas faire de calculs par rapport au retour 
du Seigneur, mais il va se produire très certainement de notre temps. Les événements de ce monde 
et la préparation de l'Epouse sont des avertissements. D'Adam à Abraham se sont écoulés 2000 ans; 
d'Abraham à la venue du Seigneur 2000 ans ont passé. De la première venue de Jésus jusqu'à 
aujourd'hui, 2000 ans se sont également déroulés. Et ensuite viendront encore les 1000 ans du 
royaume ; ce qui nous donne un total de 7000 ans. Le chiffre 7 représente l'accomplissement de 
l'oeuvre de Dieu (6 + 1 = l'homme + Dieu). Nous voyons par là que notre âge touche à sa fin ! 
Serons-nous prêts pour le retour du Seigneur ? 

L'Apocalypse n'est plus un livre scellé, les sceaux ont été ouverts. Et ce livre doit servir à nous 
avertir de ce qui doit arriver. Les trois premiers chapitres nous parlent de ce que nous vivons 
aujourd'hui: le Seigneur marche au milieu des chandeliers d'or. Du chapitre 4 au chapitre 16, on voit 
comment le Seigneur règne sur le monde et le juge. Les chapitres 17 et 18 annoncent le jugement 
spécial de Babylone. A la fin de l'Apocalypse, nous voyons la Nouvelle Jérusalem. 

Au début de la deuxième section, le chapitre 5 nous montre l'Agneau de Dieu, fraîchement 
immolé (Apoc. 5:6); cette vision se déroule juste après la résurrection et l'ascension du Seigneur. Ce 
moment particulier nous montre le Seigneur ressuscité, qui règne sur ce monde et le juge. Cet 
Agneau est très particulier: c'est un Lion, un Agneau qui a sept yeux, c'est l'Agneau qui conduit le 
dessein de Dieu! N'en restons pas à l'Agneau de Jean-Baptiste, nous devons connaître l'Agneau qui 
est sur le trône, l'Agneau qui est aussi un lion! Il aimerait que nous collaborions avec lui. Nous 
avons été ressuscités avec lui, et nous sommes assis dans les cieux avec lui (Eph. 2:6). Le Seigneur 
règne aujourd'hui, et il aimerait que nous régnions avec lui. Il aimerait que les vainqueurs puissent 
s'asseoir avec lui sur son trône. C'est là que nous voulons arriver, c'est notre but! Si tu as vu un tel 
but, il ne peut pas te laisser froid, n'est-ce pas? Pourquoi sommes-nous dans l'Eglise? Parce que les 
frères et sœurs sont sympathiques? Nous devons tous courir de manière à remporter le prix! 

Dans Apocalypse 6 se poursuit cette période qui s'étend de la résurrection du Seigneur jusqu'à 
aujourd'hui; le cheval blanc, c'est l'œuvre victorieuse du Seigneur, dans l'Evangile et la préparation 
de l'Epouse. Puis viennent d'autres chevaux; le cheval roux représente la guerre ou la politique 
d'aujourd'hui; le cheval noir a quelque chose à voir avec l'économie (l'économie est vraiment 
noire!); le quatrième cheval représente la mort qui règne sur ce monde. Ces quatre chevaux sont la 
description du temps qui s'écoule entre l'ascension de Christ et notre époque. Description brève 
mais significative! Quel que soit le cheval – roux, noir ou pâle - sur lequel tu mises, tout est en 
vain! Dans Apocalypse 6:9, ceux qui ont donné leur vie pour l'accomplissement du Seigneur sont 
spécialement mentionnés; si tu renies la vie de ton âme aujourd'hui, tu en fais aussi partie! A la fin 
de ce chapitre, le Seigneur nous montre clairement le sort de ce monde; il va non seulement passer, 
mais être sévèrement jugé. Que voulons-nous? Nous pouvons faire partie des chandeliers d'or, nous 
pouvons être dans le monde ou encore à Babylone. Les deux derniers seront terriblement jugés. Où 
voulons-nous être? Combien il est important que nous voyions le but! Nous sommes tellement 
rapidement détournés par d'autres choses! Il suffit pour cela d'une nouvelle théorie découverte sur 
Internet, et notre cœur est loin du Seigneur. 

Juste avant le royaume des 1000 ans se déroule une brève période de sept années, que la Parole 
décrit en deux parties. Au début, un traité permettra de nouveau aux Juifs de pratiquer leurs 
sacrifices. Est-ce difficile pour le Seigneur de faire signer ce traité? C’est très facile pour lui, si 
seulement son Epouse est prête. Ce traité de paix sera rompu après trois ans et demi. D'après 2 
Thessaloniciens, il y aura une sorte de temple dans lequel l'Antéchrist s'installera. Mais tout le détail 
de ce que font ou non les Juifs aujourd'hui, du fait qu'ils aient préparé ou non tout ce qui est 
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nécessaire à la reconstruction du temple, tout cela ne nous concerne pas tellement: nous avons autre 
chose à faire, nous devons nous occuper de la préparation de l'Epouse! 

Je ne crois pas que je pourrai rattraper le temps perdu quand je verrai un traité de paix être signé; 
si tu n'as pas couru avec endurance durant toute la course, crois-tu que tu pourras te mettre à courir 
à ce moment-là? Après les trois ans et demi, le temps de la grâce s'achèvera! Plus personne ne 
pourra recevoir le Seigneur. Le sixième sceau de l'Apocalypse introduit la deuxième partie des sept 
dernières années. Les vainqueurs sont enlevés au trône (l'enfant mâle du chapitre 12; dans Apoc. 14, 
les vainqueurs encore vivants). Après l'enlèvement de l'enfant mâle au chapitre 12, le diable sera 
précipité sur la terre, et alors commencera la grande tribulation. Les chrétiens ressuscités mais pas 
enlevés sont représentés par la femme qui fuit dans le désert. Et il y a encore un reste: ceux qui 
doivent traverser la grande tribulation, et qui peuvent encore être vainqueurs s'ils sont mis à mort. 

Être enlevés au trône, ne doit pas être une histoire intéressante, cela doit être notre but! 
Dans chacune de nos décisions, nous devons prier: « Seigneur, si je fais ce choix, est-ce qu'il 
m'amènera au but ou m'entraînera plutôt loin du but? » Nous devons voir et savoir de quoi il 
en retourne à notre époque. Les croyants d'Apocalypse 12, qui sont le reste laissé dans la grande 
tribulation, sont aussi ceux qui sont laissés dans Luc 17:26-36. Ce moment particulier au milieu des 
trois ans et demi, au début de la grande tribulation, c'est le moment où le Seigneur vient en secret, 
comme un voleur. Et que vient prendre un voleur? Il cherche ce qui est le plus précieux, pas le 
contenu de la poubelle! Et ceux qui ont recherché le salut de leur âme, il les prend! Puis s'écoulent 
les trois ans et demi de la grande tribulation. A la fin vient le tribunal de Christ (2 Cor. 5:10), où 
sera décidé ce qu'il adviendra des croyants durant le royaume des 1000 ans. Finalement viendra le 
jugement, où le Seigneur mettra à part ceux qui auront aidé « les plus petits de ses frères » durant la 
grande tribulation et en fera les peuples du royaume des 1000 ans.  

Durant la grande tribulation, nous ne voulons plus être sur cette terre, frères et soeurs! 
Rachetons le temps maintenant, laissons le Seigneur sauver pleinement notre âme. Plaçons devant 
nos yeux ce but tellement important. Sinon, nous pouvons passer des années dans la vie de l'Eglise 
et être religieux. Eli, au temps de Samuel, savait tout concernant le service, mais Dieu ne lui parlait 
plus et il était devenu aveugle. C’est une bonne image de la religion. Tu peux être un sacrificateur, 
tu accomplis certaines actions, mais tu ne reçois plus la parole du Seigneur et tu es aveugle. 
Examinons notre réalité! Nous devons de plus en plus expérimenter la mort du Seigneur et le 
connaître de mieux en mieux. Au moment de prendre une décision, connaître le but nous aide! Prie 
le Seigneur de t'amener au but, et il t'aidera à ne pas t'égarer sur des voies détournées.  

Faire de progrès signifie que nous arrivons toujours à nouveau à nos limites, comme quand le 
peuple d'Israël est entré dans le Bon Pays. Le territoire était occupé par beaucoup d'ennemis, mais 
c'était quand même le Bon Pays. Dieu avait fait une promesse: « J'enverrai ma terreur devant toi, je 
mettrai en déroute tous les peuples chez lesquels tu arriveras, et je ferai tourner le dos devant toi à 
tous tes ennemis » (Ex. 23:26). Le Seigneur leur avait dit de s'emparer du pays, sur la base de la 
promesse que les ennemis seraient chassés devant eux. « Tout lieu que foulera la plante de votre 
pied, je vous le donne, comme je l'ai dit à Moïse » (Jos. 1:3). Ils devaient cependant agir et ne pas se 
contenter d'attendre! Les espions ont exploré le pays durant 40 jours, puis ils ont fait un rapport 
désastreux. Ils avaient apporté du fruit et ont pu le montrer, mais ils ont découragé le peuple avec la 
description des ennemis (Nomb. 13:27-33). Lorsque nous devons prendre une décision, nous 
regardons si souvent à toutes les circonstances; le Seigneur te dit: « Fais cela », et toi tu vois que tu 
es arrivé aux limites de ton vieil homme et il est pour toi comme un géant. Mais le Seigneur nous a 
donné une promesse: ce géant sera vaincu. « Nous étions à nos yeux et aux leurs comme des 
sauterelles ». Caleb avait une autre vision et déclara: « Il nous serviront de pâture! » (Nb. 14 :9). 
Quand le Seigneur te demande de te lever pour donner un témoignage, c'est le moment de vaincre 
tes limites et de prendre possession du Bon Pays. Et si tu dis « Amen » quand le Seigneur te 
demande par exemple de te vaincre en étant ponctuel pour venir à la réunion, tu vas prendre 
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possession d'une portion de plus du Bon Pays. En discutant sur la faiblesse de notre vieil homme, 
nous cherchons en fait simplement une excuse pour ne pas faire ce que le Seigneur nous demande. 
Mais c'est aujourd'hui le jour du salut, c'est maintenant le temps de la grâce; un jour viendra où ce 
temps sera passé. « Craignons donc, tandis que la promesse d'entrer dans son repos subsiste 
encore, qu'aucun de vous ne paraisse être venu trop tard » (Héb. 4:1). Prends possession du pays, 
pose-y ton pied, et tu verras combien le Seigneur deviendra toujours plus riche. L'Eglise est 
réellement la plénitude de celui qui remplit tout en tous. Nous n'avons absolument aucune excuse 
pour ne pas aller de l'avant, car nous sommes destinés à atteindre le but. Nous ne sommes pas 
seulement vainqueurs, mais plus que vainqueurs! Nous ne sommes pas destinés à la colère, mais à 
atteindre le salut. Nous voulons tous avoir quitté cette terre quand le jour de la colère de Dieu 
viendra, n'est-ce pas? Et nous voulons tous ensemble atteindre le but. Ne marchons pas comme des 
ignorants non avertis. Paul savait ce qu'il faisait, il savait où il allait (1 Cor. 9:24-27). Si tu connais 
le but, prendre la bonne décision devrait devenir de plus en plus facile, avec l'exercice. Nous nous 
exerçons année après année, jusqu'à ce que le Seigneur revienne. « Puisque nous travaillons avec 
Dieu, nous vous exhortons à ne pas recevoir la grâce de Dieu en vain. Car il dit: Au temps 
favorable je t'ai exaucé, Au jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le temps favorable, voici 
maintenant le jour du salut » (2 Cor. 6:1-2).  


